

Neujahrsapéro

Geschrieben von: Robert Müller

Sonntag, den 12. Januar 2014 um 22:24 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 12. Januar 2014 um 22:25 Uhr

Bereits 14 Stunden nach dem Einläuten ins neue Jahr 2014 traf sich ein Grossteil der Quartierbewohner zum schon traditionellen Neujahrsapéro auf dem Gelände von Markus Rinderknecht an der Bodenächerstrasse 34. Zusammen mit Agnes Häfeli ihres Zeichens Kassierin des Quartiervereins, organisierte Markus diesen schönen Anlass.

Finnenkerzen und ein brodelnder Kochtopf prägten den ersten Eindruck der ankommenden Gäste, welche sich sofort heimisch fühlten und sich mit den dargebotenen Getränken zum neuen Jahr beglückwünschen konnten.

Eine echte Bündner Gerstensuppe zubereitet vom extra angereisten Bündner Suppenkoch Dani trug das ihre dazu bei, dass sich die Gäste wohlfühlten und sich angeregte und warme Gespräche entwickelten.

Das neue Jahr ist angekommen zu dessen Verlauf kann ein jeder von uns wesentliches beitragen. In diesem Sinne wünscht der Quartierverein Bauhalde-Schiffmühle allen ein gutes und gesundes 2014 und bedankt sich bei den Organisatoren des schönen Anlasses – Agnes Häfeli und Markus Rinderknecht nochmals recht herzlich. Robert Müller



Neujahrsapéro

Geschrieben von: Robert Müller

Sonntag, den 12. Januar 2014 um 22:24 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 12. Januar 2014 um 22:25 Uhr

